



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Statistiques

Question écrite n° 58272

Texte de la question

M Georges Colombier souhaite que M le ministre de l'intérieur et de la sécurité publique lui dise quelles sont les raisons de l'augmentation de la délinquance dans le milieu rural.

Texte de la réponse

Reponse. - Après avoir observé une baisse constante de la criminalité et de la délinquance de 1985 à 1989, les services de la gendarmerie nationale ont enregistré en 1990 et 1991 une sensible augmentation du nombre des atteintes aux personnes et aux biens résultant en grande partie du développement de la mobilité de la population et de l'augmentation des nouvelles formes de délinquance relatives au trafic de stupéfiants ainsi qu'aux phénomènes migratoires. Certes la hausse des faits constatés rend compte d'une certaine progression de l'activité délinquante, mais paradoxalement, elle traduit surtout l'effort accru des unités de gendarmerie dans la recherche et la constatation des infractions et aussi une meilleure sensibilisation des victimes désormais promptes à dénoncer les faits subis.

Données clés

Auteur : [M. Colombier Georges](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58272

Rubrique : Délinquance et criminalité

Ministère interrogé : intérieur et sécurité publique

Ministère attributaire : défense

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er juin 1992, page 2404